

PROCEDURE FOR RECORDING WITH THE DIABLO BOX

PROCÉDURE POUR ENREGISTRER AVEC LA BOÎTE DIABLO

1. Be sure you have inserted an **USB key** or an external hard drive into one of the **USB ports** of your Diablo recording TV box.
Assurez-vous d'avoir inséré une clé USB ou un disque dur externe dans l'un des ports USB de votre boîtier d'enregistrement Diablo.
2. Select the channel you would like recording. You can't change channel while recording.
Sélectionnez le canal que vous souhaitez enregistrer. Vous ne pouvez pas changer de chaîne pendant l'enregistrement.
3. Press the **F1 red button** at the left bottom of your remote
Appuyez sur le bouton rouge F1 en bas à gauche de votre télécommande.



4. Be sure that recording sign appear at the right corner of your TV
Assurez-vous que le signe d'enregistrement apparaît dans le coin droit de votre téléviseur.



5. Once you're done recording, simply press again the F1 button
Une fois l'enregistrement terminé, appuyez de nouveau sur le bouton F1.

6. For watching your recording, go in the PVR section
Pour regarder votre enregistrement, allez dans la section PVR



7. Select your recording and enjoy ;))
Sélectionnez votre enregistrement et profitez-en ;)

